



Voyage en Espagne J4

publié le 16/03/2023

Pour commencer notre dernière journée, nous avons visité le château d'Aljafería à Zaragoza, avec un concours photo pour les élèves visant à trouver la prise de vue la plus originale et créative dans ce lieu historique.

Puis nous avons visité le Musée de Goya à Saragosse, où nous avons pu découvrir les œuvres et l'histoire de cet artiste peintre espagnol.

Après un temps libre, pour terminer la journée, nous avons mangé copieusement au restaurant Buganvilia de Zaragoza.





Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.